



Contraloría contribuye con la transparencia en la obra pública a través del Módulo de Bitácora Electrónica

La Contraloría General de Cuentas con el propósito de contribuir con la transparencia en la ejecución de obra pública a través del Módulo de Bitácora Electrónica, esto como parte de la política de Prevención y Lucha contra la Corrupción que lidera el Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas.

En el Módulo se realiza el registro, control, ejecución y supervisión de la obra pública, así como de proyectos productivos, lo que evita acciones discrecionales.

La bitácora es el *instrumento o formato técnico* electrónico para el control de la obra pública o proyectos productivos, en ella se registran los avances físicos y técnicos de la construcción, así como los eventos importantes que se presenten durante la ejecución del proyecto.

El nuevo sistema es de uso obligatorio para todas las entidades sujetas a fiscalización cuando éstas realicen o sean parte responsable del proceso de contratación, supervisión y ejecución de obra pública, debido a que debe llevar el registro en formatos digitales para el control, ejecución y supervisión de los proyectos de infraestructura realizados con fondos públicos.

